
 
 

Campo Bom, 05 de julho de 2018. 

  

INDICAÇÃO 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao excelentíssimo prefeito municipal, Luciano Orsi, a seguinte 

solicitação: 

 

           Indicação:  que o Poder Executivo, em conjunto com a iniciativa privada, 

mediante convênio ou outra forma de parceria, disponibilize em todos os bairros 

de Campo Bom, ou em locais estratégicos da cidade, pontos para a 

coleta/descarte de vidro. 

 

           Justificativa: Embora o vidro constitua um material 

excelente para a conservação de alimentos e outros gêneros de necessidade 

básica, ou seu descarte é, muitas vezes, um desafio.  

Colocá-lo com o lixo coloca em risco a integridade física dos 

profissionais que lidam com esses resíduos, expondo-os à possibilidade de se 

cortarem gravemente. Mesmo os cuidados como enrolar esses materiais em 

diversas camadas de jornal não garantem a total segurança de quem os 

manuseia. 

Além disso, o vidro é um material 100% reciclável, e sua 

reutilização contribui para a economia e para o meio ambiente. 

Dessa maneira, esse requerimento vem no sentido de dar maior 

comodidade aos cidadãos no descarte de seus resíduos sólidos; garantir maior 

segurança aos profissionais que manuseiam esses materiais; criar uma fonte 



desse valioso material reciclável para a economia local; e preservar o meio 

ambiente. 

 
 

 
Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 

e consideração.   
 
 

________________________________________ 

Max de Souza  
Vereador 


